
Participamos en el "Festival de las Flores de Hiroshima 2024" 

-Recibimos a grupos musicales 

del Estado de Guanajuato para celebrar el 10º aniversario del hermanamiento- 

 

El "Festival de las Flores de Hiroshima 2024" se celebró durante tres días, del 3 al 5 de mayo, siendo la primera vez 

en cinco años que el festival se celebraba en estas fechas. 

 Bendecidos por el buen clima, el número de visitantes alcanzó un récord de 1.816.000, y el lugar principal, el 

Bulevar de la Paz, estaba lleno de gente. 

 El primer día, el día 3, participamos en el "Desfile General de las Flores" como lo hicimos el año pasado. En esta 

ocasión, el desfile fue encabezado por un vehículo de flores para celebrar el décimo aniversario de amistad junto 

con 2 grupos musicales enviados desde el Estado de Guanajuato, la estudiantina "EstudianTuna" y los mariachis 

"Juvenil Camperos". Se preparó una nueva camiseta con la ilustración del Quinto Sol Azteca, y unos 170 participantes, 

cada uno vestido a su estilo, partieron de Tanaka-cho, Bulevar de la Paz, con telones y banderas mexicanas en las 

manos, pasando por delante del Parque Memorial de la Paz y terminando en el extremo este del Puente de la Paz, 

marchando una distancia de 1,2 km a lo largo de 35 minutos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Los dos grupos, EstudianTuna y Juvenil Camperos, actuaron en total en nueve escenarios a lo largo de los tres días. 

Como grupos recomendados por el Gobernador de Guanajuato, sus habilidades fueron impecables, y llamaron 

mucho la atención en cada escenario, donde recibieron muchos aplausos del público por su alegre interpretación 

de música latina y sus cantos.  

Por otra parte, el Gobernador Yuzaki subió al escenario principal "Carnation Stage" en el Parque Memorial de la 

Paz y en el "Rose Stage" ubicado en Tanaka-cho, donde cada grupo se presentó el día 3, y dio un saludo por el décimo 

aniversario de la alianza de amistad y la introducción del estado de Guanajuato. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 Una vez más, cooperamos con la venta de productos de Guanajuato en la Plaza de Mazda, que se realiza desde 

2016, cuando nuestra Asociación de Amistad participó en el Festival de las Flores por primera vez. 

Agradecemos al Gobierno del Estado de Guanajuato el envío de dos grupos musicales al Festival en el décimo 

aniversario del Acuerdo de Amistad. También queremos agradecer a nuestros miembros por participar en el desfile, 

visitar los escenarios de los grupos y, además, por su apoyo en diversos ámbitos. 


